

„Druckwerkstatt“ Klasse 5aG mit Ardakaan Gencay

Ardakaan Gencay, der selbst an der Christian-Wolfrum-Schule seinen Mittelschulabschluss erfolgreich absolviert hatte, kehrte nun als Praktikant der Fachoberschule (FOS) an seine alte Wirkungsstätte zurück. Während seines Praktikums veranstaltete er eine Druckwerkstatt in der Klasse 5aG. Zuerst machte er die Schülerinnen und Schüler der Klasse mit verschiedenen Drucktechniken, wie Kartoffel-, Kanten- und Fingerdruck sowie dem Druck mit Händen bekannt. Danach ging es in die Praxis. Ardakaan stellte den Kindern den Druck mit der Gabel vor und benutzte halbe Birnen zum Drucken, um Igel-Bilder herzustellen. So wurde der Körper der Igel mit den Birnenhälften gedruckt und die Stacheln des Igels mit der Gabel. Für die Augen und die Nase der süßen Winterschläfer benutzte er Ohrenstäbchen. Der Hintergrund der Bilder wurde mit angemalten Herbstblättern gedruckt.















Herbst

